
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания комиссии по индивидуальному отбору обучающихся  

при приёме их в 10 класс социально-экономического профиля обучения 

(вариант 3) для получения среднего общего образования  

от 30.06.2025 года 

 

Присутствовали:  

Председатель комиссии: Чернышова А.П. – директор школы  

Заместитель председателя комиссии: Первышова Ю.В. – заместитель 

директора по УВР 

Члены комиссии:  Лунева Т.Г. – учитель математики; 

Денисенко А.И. – учитель истории и обществознания; 

Повестка дня:  

1. Результаты экспертизы документов для индивидуального отбора 

обучающихся в 10 класс социально-экономического профиля (вариант 1) 

обучения.  

2. Рейтинг достижений обучающихся по итогам проведения 

экспертизы документов для индивидуального отбора обучающихся в 10 

класс. 

3. Приём обучающихся в 10 класс социально-экономического  

профиля (вариант 1) обучения. 

По 1-му вопросу выступила заместитель председателя Первышова 

Ю.В. Которая довела до сведения всех членов комиссии результаты 

экспертизы документов для индивидуального отбора обучающихся в 10 

класс. Экспертиза проводилась по следующим критериям:  

1) наличие у обучающихся годовых отметок успеваемости 

«хорошо» или «отлично» по учебным предметам, изучение которых 

предполагается на углубленном уровне, за последние 2 года обучения; 

2) наличие у обучающихся отметок «хорошо» или «отлично» по 

результатам государственной итоговой аттестации за курс основного общего 

образования по учебным предметам, изучение которых предполагается на 

углубленном уровне;  

3) наличие у обучающихся за последние 2 года обучения учебных, 

интеллектуальных, творческих или спортивных достижений в олимпиадах и 

иных интеллектуальных и (или) творческих конкурсах, физкультурных и 

спортивных мероприятиях различных уровней (муниципального, краевого, 



всероссийского, международного), соответствующих выбранному профилю 

обучения.  

Приложение № 1 

По 2-му вопросу выступила заместитель председателя Первышова 

Ю.В.. На основании проведённой экспертизы документов для 

индивидуального отбора обучающихся в 10 класс выстроен рейтинг 

достижений обучающихся. Юлия Владимировна ознакомила членов 

комиссии с рейтингом достижений обучающихся. 

Приложение № 2 

По 3-му вопросу выступила председатель комиссии Чернышова А.П.. 

Анна Петровна предложила принять в 10 класс социально-экономического 

профиля (вариант 3) обучения 14 учащихся, ранее обучающихся в нашей 

школе. 

Приложение № 3 

 

 

Решение: 

1. Принять к сведению результаты экспертизы документов для 

индивидуального отбора обучающихся. 

2. Утвердить рейтинг достижений обучающихся по итогам 

проведения экспертизы документов для индивидуального отбора 

обучающихся в 10 класс. 

3. Принять в 10 класс социально-экономического профиля (вариант 

1) обучения 14 обучающихся. 

 

 

Председатель заседания:                                               А.П. Чернышова            

  Секретарь:                                                                       Ю.В. Первышова 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


